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  令和３年第９回教育委員会会議録 

日   時  令和３年８月30日（月）13時30分開会 14時30分閉会 

場 所 第二庁舎２階第５・６会議室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  橋 場  正 人 

委 員  吉 村  恭 子 

欠 席 委 員 委 員  佐々木  義 朗 

事務局職員 

教育部長        千 田  義 彦 

教育部次長       村 井  安 之 

教育部学校指導室長   椿 野  次 雄 

企画総務課長      浅 野  浩 司 

主幹（新設校建設担当） 山 田  浩 之 

学校教育課長      中 島    肇 

学校指導課長      桂 川    淳 

書 記 企画総務課総務係長   阿 部    健 

議 題 及 び 

議事の概要 
 別紙のとおり 
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１ 第９回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和３年８月30日（月）13時30分開会 

14時30分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 
千歳市教育支援委員会委員等の委嘱又は任命につい

て 
原案可決 

議案第２号 
令和４年度に使用する小学校用及び中学校用教科用

図書等の採択について 
原案可決 

報告第１号 みどり台小学校校章の決定について 報告済 

報告第２号 
令和３年度ハイパーＱＵ検査（１回目）の結果につい

て 
報告済 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和３年第９回教育委員会会議を開催いたします。 

議案第１号は、人事に関する議事、また、議案第２号は意思形成過程であ

ることから、秘密会にしたいと考えますが、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和３年７月16日に開催されました令和３年第８回教育委員会会議は、議

案が１件、報告が４件ございました。 

議案につきましては、議案第１号 千歳市いじめ問題専門委員会委員の委

嘱について、原案のとおりご決定いただいております。 

また、報告につきましては、報告第１号 令和３年度第27回千歳市・指宿

市青少年相互交流事業について、報告第２号 令和２年度学校給食費に係る

不納欠損処分について、報告第３号 令和２年度指定管理者モニタリング結

果について、報告第４号 令和３年度千歳市標準学力検査・知能検査の分析

について、報告済みとさせていただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

 

前回の会議以降、７月下旬から新型コロナウイルス感染症の感染者が増加

し、石狩管内において、８月14日からまん延防止等重点措置、８月27日から

緊急事態宣言の対象区域となりました。市内の感染者について、７月25日以

降の４週間で127名だそうで、特徴としては、60歳代以上のワクチン接種が進

んでいる年代の方の感染はほとんどないとのことです。 

ワクチン接種について、希望する学校職員については夏休み期間中に接種

を行い、１回目・２回目を終えております。接種した方は全職員ではありま

せんが、それぞれの居住地で接種している方もいると思いますので、一定の

学校職員のワクチン接種が終わったことになります。  

また、明日８月31日から12歳以上の方のワクチン接種の予約が始まります。

対象が12歳以上なので、中学生は全員、小学生も６年生の一部が対象となり

ます。基本的には保護者の判断になると思いますが、今後ワクチン接種が進

んだ際に、児童生徒間でワクチン接種の有無による差別やいじめ等につなが

らないよう、適切に対応してほしい旨学校に伝えています。 

 

２ 議題及び会議の概要 
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主幹（新設校建設担当） 

 

教育長 

次に、８月の定例校長会で話した事項について、報告させていただきます。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１．今後の教育活動について 

２．標準学力検査（NRT）・知能検査結果を受けた今後の取組について 

３．学校指導室による一般訪問Ⅰを終えて 

４．いじめアンケート調査結果について【青少年課】  

５．令和３年度特別支援教育に関する学校巡回訪問結果から【学校教育課】 

（１）全教職員による特別支援教育推進体制の確立 

（２）学校・保護者間の共通理解を進めイエローファイル作成率の向上 

（３）特別支援教育支援員の活用と配置 

（４）特別支援学級担当者会議の継続開催 

６．体罰根絶に向けた取組の推進について 

７．教職員の働き方改革について 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

私からの報告は以上でございます。何かご質問等はよろしいでしょうか。 

 （一同「なし」の声） 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 千歳市教育支援委員会委員等の委嘱又は任命について、事務

局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第２号 令和４年度に使用する小学校用及び中学校用教

科用図書等の採択について、説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

次に日程５ 報告に入ります。 

報告第１号 みどり台小学校校章の決定について、説明をお願いします。 

 

（みどり台小学校校章の決定について、議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 
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荒井委員 

 

主幹（新設校建設担当） 

 

 

 

吉村委員 

 

主幹（新設校建設担当） 

 

教育長 

 

主幹（新設校建設担当） 

 

 

橋場委員 

 

主幹（新設校建設担当） 

 

 

教育長 

 

 

 

荒井委員 

 

主幹（新設校建設担当） 

 

 

荒井委員 

 

 

主幹（新設校建設担当） 

 

 

 

教育長 

 

２名のデザインを合わせることとしたのはどの段階なのでしょうか。 

 

開校準備委員会による最終選考の際に、最終選考作品の中から２作品を掛

け合わせる案が出て、開校準備委員会委員による投票の結果決定したもので

す。 

 

２作品はどちらも最終選考作品に選ばれていたのですか。 

 

はい。 

 

この校章は、２作品を考案された２名には見ていただいているのですか。 

 

事前に見ていただいており、ご納得いただいています。 

このデザインは校旗や玄関、体育館などに設置されることとなります。 

 

設置される際には立体的になるのですか。 

 

設置する場所によって凹凸をつける予定ですが、詳細デザインについては

これからの調整となります。 

 

校章については、本日夕方に最終決定報告を受ける予定です。 

みどり小学校については、例えば校歌など、今後決めていかなければなら

ないことがあります。 

 

校歌も開校準備員会で決めることになるのですか。 

 

開校準備委員会で決めるのは校章までとなり、校歌については学校が始ま

ってから、学校で決めることとなります。 

 

勇舞中学校開校の際も同じ流れだったのでしょうか。入学式の際には、校

歌は無いことになるのですか。 

 

勇舞中学校開校の際と同じ流れです。 

校歌があっても、入学式の際は誰も知らず歌うこともできませんので、校

歌は新しく着任される校長先生達に決めていただくこととしています。 

 

開校の際に無ければならないものと、あった方が良いけど新しい学校に決
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荒井委員 

 

主幹（新設校建設担当） 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

学校指導課長 

 

 

教育長 

 

吉村委員 

 

学校指導課長 

 

 

 

荒井委員 

 

 

学校指導課長 

 

 

 

 

荒井委員 

 

 

学校指導課長 

 

めてもらった方が良いものなどがあると思います。 

 

校舎の工事の進捗は順調なのでしょうか。 

 

予定通り進捗しており、10月頃に校舎の外観が出来上がり、次第に内装等

にも着手していくこととなります。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

続きまして、報告第２号 令和３年度ハイパーＱＵ検査（１回目）の結果

について、説明をお願いします。 

 

（令和３年度ハイパーＱＵ検査（１回目）の結果について、議案書に沿っ

て説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

総合的な結果、傾向は分かりましたが、学校差についてはいかがですか。 

 

学校差の視点で見ると、まだまだ課題はあると思いますが、各校でこの結

果を見ているので、それぞれ課題を捉えて対策を講じていくこととなります

し、教育委員会としても改善していくよう学校に指導していきます。 

 

結果を見ると、小学校２年生は学校生活意欲が他の学年と比べて低く、心

配です。 

 

小学校２年生については、新型コロナウイルス感染症の影響により、昨年

入学してすぐの４月・５月の一斉休校の影響もあってか、学校に意欲が向い

ていない、集団としての難しさというのが出ており、各校への訪問時にも「少

し手が掛かる」などの報告を受けています。 

 

この検査は、過去の結果を蓄積し、傾向を分析していますが、みどり台小

学校ができた際には、どのように整理されるのですか。 

 

個人のデータは引き継ぐことができるので、活用できるものは活用して分

析しますが、難しい面もあります。 
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学校指導室長 

 

 

 

荒井委員 

 

 

学校指導課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

学級や学年のデータについては、 クラスの中に北陽小学校の児童とみどり

台小学校へ行く児童のデータが混在しているので、それを再度分析し直しす

ることは難しいと思っています。 

 

先ほど小学校２年生は心配な点があるとの説明がありましたが、中学校２

年生についてはいかがでしょうか。 

 

中学校２年生については、結果が大きく下がっているなどの特段の課題は

見受けられません。 

良い集団作りが学力向上につながることは基本であり、非常に大事なこと

ですので、これからも力を入れていきたいと思います。 

 

次回11月にどのように変化するかというところですが、新型コロナウイル

ス感染症の影響が結果に直結しているかは分かりませんが、少なからず影響

はあると思いますので、感染症の状況が落ち着き、学級の状況も落ち着いて

ほしいと思います。 

いずれにしても、それぞれの学校において、自校の結果を客観的に把握し、

どのような対策を行っていくのかを検討することになっていくと思います。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは、これについては、報告済みといたします。 

 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 

 


